
Stadt Alfeld (Leine) 
 - Der Bürgermeister - 

Alfeld (Leine), 03.05.2022 
  

  
 

Protokoll über die 
Sitzung des Ortsrates Eimsen 
____________________________________________________________ 

 

 
Sitzungsdatum: Montag, den 02.05.2022 
Beginn: 18:00 Uhr 
Ende 18:23 Uhr 
Ort, Raum: Dorfgemeinschaftshaus Eimsen, Heimbergstraße 7, 31061 

Alfeld (Leine) 
 
 
Anwesend: 

Ortsbürgermeister 
Ratsherr Marco Gravili  

stellvertretender Ortsbürgermeister 
Herr Marco Biering  

Ortsratsmitglied 
Beigeordnete Waltraud Friedemann (ab 
18.10 Uhr 

 

Herr Torsten Kaczmarek  
Frau Svenja Kraus  
 
Von der Verwaltung: 
Herr Gerrit Engelke 
Herr Thomas Otte (Protokollführer) 
Herr Marcus Pistorius 
 

Öffentlicher Teil 

 
 1. Eröffnung der Sitzung; Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung und der Be-

schlussfähigkeit des Ortsrates der Ortschaft Eimsen sowie der Tagesordnung 

 
Herr Gravili eröffnet die Sitzung und begrüßt neben den anwesenden Ortsratsmitgliedern meh-

rere Zuhörerinnen und Zuhörer, die Vertreter der Verwaltung sowie Frau Oswald-Jüttner von 
der Alfelder Zeitung. Er stellt sodann die ordnungsgemäße Einberufung und die Beschlussfä-

higkeit des Ortsrates sowie die Tagesordnung in der vorgelegten Form fest. 
    

    
 2. Genehmigung des Protokolls über die Sitzung des Ortsrates der Ortschaft Eimsen am 

10.11.2021 
 
Das Protokoll wird einstimmig genehmigt. 
    

    
 3. Bericht des Ortsbürgermeisters 

 
Herr Gravili berichtet, dass die vergangenen zwei Corona-Jahre eine stille Zeit im Ort waren. 
Nun laufen aber verschiedenste Vereinsaktivitäten wieder an. Leider musste aus organisatori-
schen Gründen in diesem Jahr noch einmal auf das Osterfeuer und die Mai-Feier verzichtet 
werden. 
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Erfreulich ist, dass der neue Spielplatz sehr gut angenommen wird. 
 
Herr Gravili weist auf die neu gestaltete Internetseite eimsen.de hin, welche von Torsten Kacz-
marek designt und betreut wird. Dort sind Informationen zu den Vereinen und Organisationen 
des Ortes sowie immer aktuelle Themen zu finden. 
 
Herr Kaczmarek berichtet über die Aktion „Unser Dorf“ des Zeitungsverlags Wolff und Sohn und 
der Sparkasse. Jedes teilnehmende Dorf wird bei der Organisation und Bewerbung eines eige-
nen Aktionstages unterstützt. In einer gemeinsamen Abschlussveranstaltung wird die schönste 
Veranstaltung mit 500 EUR prämiert. Die Prämie ist dann wieder im eigenen Ort zu investieren. 
Die Abschlussveranstaltung findet am 7.10.2023 in Alfeld statt. Sofern Eimsen teilnehmen 
möchte, wäre der bereits für Eimsen reservierte Veranstaltungstag der 19.08.2023. 
 
Herr Gravili bedankt sich bei Herrn Kaczmarek für die Ausführungen und bittet die Ortsgemein-
schaft zu überlegen, ob und in welcher Form man an der Aktion teilnehmen möchte. 
    

    
 4. Neubau des Feuerwehrgebäudes und Sanierung des Dorfgemeinschaftshauses Eimsen - 

aktueller Sachstand 
 
 

Herr Gravili übergibt das Wort an Herrn Engelke. Dieser geht zu Beginn auf den Hintergrund der 
Verzögerung des Baubeginns ein. Bedingt durch Veränderungen bei der angestrebten KfW-
Förderung und des zwischenzeitlichen Förderprogrammstopps bekam man die endgültige För-
derzusage erst im diesjährigen März. Anfang des Jahres bestand durch den Programmstopp 
eine Unsicherheit hinsichtlich der aufzubringenden Eigenmittel, da die erwartete Förderung 
i.H.v. 150.000 EUR auszubleiben drohte. Das Ausbleiben der Förderung hätte gegebenenfalls 
noch einmal eine Planungsänderung nach sich gezogen. 
 
Die allgemein schwierige Lage im Baubereich tut ihr Übriges zu den bisherigen Verzögerungen 
dazu. Die Fertigstellung des Bauprojekts wird nun für das dritte Quartal 2023 angestrebt. 
 
Herr Pistorius erläutert, dass es aktuell sehr schwierig ist, überhaupt Angebote für die ausge-
schriebenen Gewerke zu bekommen. 
 
Frau Friedemann fragt nach der Kostenentwicklung. 
 
Herr Engelke antwortete, dass Gewerke teilweise nur mit Stoffpreisgleitklauseln angeboten 
werden. Allerdings ist die Kostensituation auch immer abhängig von der Art des Gewerkes und 
vom jeweiligen Rohstoffeinsatz. Derzeit geht das Bauamt davon aus, dass das Baubudget ein-
gehalten werden kann. 
Herr Pistorius ergänzt, dass der Rohbau und die Fahrzeughalle bereits seit längerer Zeit verge-
ben sind und somit auch die seinerzeit angebotenen Preise gesichert sind. 
 
Auf Nachfrage von Herrn Gravili erläutert Herr Pistorius, dass derzeit insbesondere Stahl, Holz 
und Fliesen von Preis- und Lieferunsicherheiten betroffen sind. 
 
Herr Engelke geht noch auf eine Nachfrage hinsichtlich des Energiekonzepts ein und berichtet, 
dass es bei der Versorgung mittels Wärmepumpe und PV-Anlage bleibt. 
 
    

    
 5. Mitteilungen der Verwaltung 

 
./. 
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 6. Anfragen 

 
./. 

Da keine Anfragen gestellt werden, beendet Herr Gravili die Sitzung des Ortsrates um 18.23 

Uhr und gibt den Zuhörern Gelegenheit, Fragen an den Ortsrat zu stellen. 

 

 

 
(Gravili)      (Otte) 
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